

学びの宝庫、飯田

～ 大学生からのメッセージ～

No.48

飯田市と心を通わせて

法政大学キャリアデザイン学部キャリアデザイン学科

とう ま ゆ か
當間 由佳 (沖縄県那覇市)

今年で4年目となる飯田水引のブランディングを目的としたプロジェクトに酒井ゼミにて携わらせていただきました。飯田水引の新たな使い方の提案として、飯田水引を使用した弁当の販売を行い、そこで認知度の拡大を図るという内容です。水引は人と人を結ぶ象徴であり、その水引を使用して多くの人々と飯田との縁を結ぶ弁当にしたいという意味を込め、「ご縁結び弁当」と名付けました。

このプロジェクトを行う中で、水引を元気にしたい、もっと沢山の人に知ってほしいという飯田水引に携わる方々の熱い想いを強く感じました。私達学生相手にも真剣に向き合っていただけたことが何より嬉しかったです。そして、私自身も飯田の皆さんの一員となって水引の歴史、伝統に思いを馳せることができた貴重な経験となりました。この経験を活かして今後も地方創生に尽力していきたいと考えています。

これからも飯田の温かい雰囲気と様々な文化で多くの人のご縁を結ぶことを願っています。



ご縁結び弁当製作の様子